

familles embrasseraient le christianisme, sans la peur d'être chassées de leur caste et de leur foyer. Pauvres gens ! quelle grâce puissante ne leur faut-il pas pour rompre les liens de toutes sortes qui les tiennent assujettis au démon ! Pour les délivrer, nous avons encore plus besoin des secours du ciel que de ceux de la terre. Ceux-ci pourtant nous sont aussi bien utiles. La grâce n'entre dans ces âmes qu'à la condition de dégrossir leur esprit et de relever leur idéal terrestre, et ce travail, c'est presque uniquement par les écoles qu'il s'opère.

* * *

Pour fonder et plus encore pour entretenir nos petites écoles, nous prions Dieu qu'il inspire à vos lecteurs la pensée de nous venir en aide.